

Buenos días a todos y bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside aquí desde el.

uptrend.com en el mercado previo esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

Tenemos futuros sobre índices bursátiles ligeramente por encima del valor razonable..

El mercado está esperando que las cifras de empleo salgan a 830..

Y luego también tenemos otros.

números económicos que salen entre las 8:30 y las 10:00 am.

eso podría aumentar la volatilidad previa al mercado..

Empecemos la presentación de hoy, mirando los gráficos semanales..

Acabo de imprimir esto esta mañana para ver dónde estamos sentados..

El DOW subió solo un tercio de un por ciento en la semana..

El S&P 500 ha subido un cero coma 84%, por lo que se acerca al 1% de ganancia hasta ahora..

El máximo de principios de este año fue de 4195..

44. A medida que nos acercamos a 4200, sabemos que.

hay resistencia allí arriba ya que el máximo reciente no volvió a probar el 4195..

44 nivel..

Entonces, hasta ahora todavía nos dirigimos en esa dirección..

Tendremos que ver qué hace el mercado si puede volver a ese nivel..

Luego, mirando al Nasdaq, el Nasdaq continúa liderando el mercado al alza..

Y como puede ver, nos estamos acercando mucho al máximo de 2022..

Mirando el Russell 2000, subimos casi un 2% en la semana..

No estoy seguro si viste este titular el.

otro día, pero Apple ahora vale más que todos los Russell 2000 juntos..

Ahora Apple no es mi amigo en este momento..

Durante las últimas dos semanas, hemos estado tratando de llegar a 175..

Ese es nuestro próximo precio objetivo..

Tenemos hasta 174. 59..

Y recuerde, lo que llamamos objetivos de precio, el resto del mundo lo llama resistencia..

Y la resistencia mantiene a Apple bajo control en este momento..

Mirando hacia abajo el jueves, y Apple tiene.

negociado en el canal durante los últimos días..

Necesitamos un cierre por debajo de 170..

45 para sacarnos del resto de nuestra posición en Apple el jueves..

Luego, al observar el mercado canadiense, el.

TSX ha bajado un 0,6%. Así que un poco más del medio por ciento..

Y eso tiene mucho que ver con las acciones mineras..

Y el Venture Exchange ha bajado solo un tic, menos del 1% durante la semana..

Ahora, hemos visto muchos estallidos y caídas en las últimas semanas..

Eso me dice que los inversores están nerviosos..

No están dispuestos a poner dinero en acciones antes de los informes de ganancias..

Uno que fue un verdadero misterio el martes fue Home Depot, que llevó al DOW a la baja..

Y luego, el miércoles, reversión completa y llevó al DOW al alza..

Así que los inversores son realmente aprensivos en este momento..

Y eso es una señal, por supuesto, de una.

posible recesión, de posibles quiebras bancarias..

Están pasando todo tipo de cosas..

Y, por supuesto, podría haber un cisne negro por ahí del que no somos conscientes..

En cuanto a las acciones tecnológicas, de nuevo,.

están liderando el mercado al alza el miércoles..

Y vemos que los semiconductores regresaron un.

hace un par de días y tuvieron una gran actualización el miércoles..

Ahora, cuando miramos a los ganadores y.

perdedores del miércoles, fueron los bancos regionales los mayores ganadores..

Y mire hacia abajo, vea qué tan lejos tiene que llegar en nuestra lista de ETF antes de que lleguemos a un.

Sector canadiense que subió el miércoles..

Entonces los Bancos Regionales, los grandes ganadores en.

miércoles, con un aumento de más del 7 % en el día, encabezado por Comerica, el mejor desempeño.

acciones en el SP 500, y el segundo era de Zion..

Ambos volvieron a las señales de compra al cierre del miércoles..

Canadian Western Bank, el único verdadero.

banco regional en Canadá, ha estado en una señal de compra durante un par de semanas..

Así que no hay cambio en la tendencia allí..

Y luego mirando el SPDR Bank, ETF.

vuelve a la señal de compra, Spider Financials vuelve a la señal de compra..

Luego, mirando los bancos canadienses, no hay cambios..

Estábamos en una señal de compra..

Luego se invirtió y todavía estamos en una señal de venta..

Y las finanzas canadienses también siguen en señal de venta..

Ahora, recientemente hablamos sobre el TD Bank..

Estaba en las noticias, los medios informaban que el TD Bank.

fue la acción bancaria en corto más grande del mundo..

Eso fue el 5 de abril..

Así que no sabemos exactamente cuándo colocaron esas posiciones cortas..

Solo me preocupaba que cuando alguien ve un.

titular como este que también podrían querer acortar el TD Bank..

Y, por supuesto, cada vez que hablamos de acortar, de lo que estamos hablando es.

estamos saliendo de la parte superior de las zonas de pánico..

La señal de alerta temprana se ha apagado.

gráfico, ha comenzado a cambiar de color de azul a rojo..

Obtenemos una señal de venta en el gráfico del lado derecho..

Ahí es cuando usted vende una acción en corto aquí es cuando el público vende una acción en corto..

¿Por qué?.

Porque ahora tienen suficiente apoyo psicológico para ayudarlos..

apretar psicológicamente el gatillo y vender una acción en corto..

Ahora, el 5 de abril fue justo aquí y eso es.

cuando salieron los informes de noticias y las acciones comenzaron a subir desde ese punto..

Entonces, muchas veces es comprar el rumor, vender la noticia..

Y si la noticia fuera que había miles de millones de dólares en acciones de TD Bank.

corto, que esa fue la noticia y compras el rumor y vendes la noticia..

Y si la noticia es que las acciones se han puesto en corto, ¿cómo se vende eso?.

Bueno, si compras las acciones, haces lo contrario de la noticia..

Y eso es exactamente lo que sucedió hasta ahora..

Terminemos mirando las materias primas..

Tenemos el USO de nuevo en una señal de compra, tenemos la gasolina de nuevo en una señal de compra..

Eso es bastante desafortunado a medida que nos acercamos al verano, no.

queremos ver que los precios de la gasolina suban antes del verano, ¿verdad?.

Ahora, el gas natural también está en señal de compra.,

por lo que no hay cambios en las tendencias de la gasolina o el gas natural..

Sin embargo, tenemos un gran movimiento hacia arriba en el petróleo crudo con una señal de compra..

Eso debería ayudar a las acciones energéticas, que.

subieron ayer, pero todavía en una señal de venta para los Ishares para el TSX Energy.

y el SPDR ETF para el sector energético de EE. UU..

ambos subieron muy bien el miércoles, pero no lo suficiente como para darnos una señal de compra..

Ahora el precio del oro ha estado bajando esta semana..

Se encuentra justo por debajo de 2.000..

Puede ver que aquí es donde se registraron los mínimos recientes..

Si miramos lo que están haciendo los profesionales y el público, nadie realmente quiere oro para.

alejarse de \$ 2,000, pero está comenzando a deslizarse por debajo de él..

El precio de la plata un poco más comprometido a cotizar por debajo de \$25..

Como puede ver, los profesionales cedieron el control un.

Hace unos días, los comerciantes de plata se sienten más cómodos con la plata por debajo de 25..

Cuando observamos el precio del oro y la plata, ambos disminuyeron bastante..

desde principios de febrero hasta finales de febrero..

¿Y qué estaba pasando en ese momento?.

Bueno, el dólar estadounidense estaba subiendo y mira lo que está pasando ahora..

El dólar estadounidense ha comenzado a subir..

Así que esa podría ser la razón por la que preciosa.

los metales han estado retrocediendo en los últimos días..

Y por supuesto, con metales preciosos.

cayendo, es más difícil ver subir las acciones de oro y plata..

Y ahí está el GDX haciendo un nuevo mínimo para este movimiento..

Está el XGD también haciendo un nuevo mínimo para este movimiento el miércoles..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el viernes por la mañana..